

Strompreis wird ab 2019 erhöht

Stadtrat fasst Beschluss
Noch keine genauen Zahlen

BURGBERNHEIM – Zum 1. Januar werden die Strompreise in Burgbernheim angehoben, um welchen Betrag, steht bislang nicht fest. Da die notwendigen Informationen für einen endgültigen Beschluss bis zur jüngsten Stadtratssitzung nicht vorlagen, auf der anderen Seite aber ein Stichtag Mitte November eingehalten werden muss, um die Neuregelung zum Jahresbeginn in Kraft treten zu lassen, wurden Bürgermeister Matthias Schwarz und Kämmerer Rainer Rank zu den notwendigen Schritten ermächtigt.

Vor dem einstimmigen Beschluss hatte Schwarz die Notwendigkeit zur Anhebung mit Verweis auf die gestiegenen Energie- und Netzkosten begründet. „Es wird sicher ein Stück nach oben gehen“, sagte Schwarz, und sicherte zu, „wir versuchen, das Ganze maßvoll zu gestalten“. Die Kurzfristigkeit mochte Stadtrat Dietmar Leberecht nicht ganz nachvollziehen. Da die Stadt der Kooperationsgesellschaft fränkischer Elektrizitätswerke angehört, hätte nach seiner Einschätzung die Anhebung längere Zeit bekannt sein müssen.

Schwarz verwies auf die seit längerer Zeit steigenden Strompreise. Generell sei der Stromeinkauf für 2019 bereits getätigt, außerdem die Hälfte des Bedarfs für 2020, informierte er. Käme es aktuell zum Einkauf für das kommende Jahr, würde die Anhebung höher ausfallen.